

# Eigene Flugzeuge gebaut



**Oberndorf.** Über 20 Kinder nahmen am Ferienspiel-Programm des Modellflugclubs (MFC) Wittgenstein in Oberndorf teil. Unter der Anleitung von Vereinsmitgliedern wurden Balsagleiter gebaut und flugbereit getrimmt. Anschließend wurden die Balsagleiter in einem Flugwettbewerb mit drei Durchgängen ausgiebig getestet. Großen Zuspruch fand auch der

Flugsimulator im Vereinsheim, der von Cornelis Otten betreut wurde. Hier konnten die Kinder mit einer Fernsteuerung auf einem Computer verschiedene Flugmodelle steuern. Als Hintergrund diente das Panorama des herrlich gelegenen eigenen Flugplatzes in Oberndorf. Hans-Joachim Müller zeigte den Flugschülern mit seinem Elektrosegler, wie man ein Flugmodell in

der Praxis in der Luft kontrolliert fliegen kann. Am Ende standen die Siegerehrungen und alle Kinder erhielten eine Tüte mit Utensilien für den Modellbau und weitere Geschenke. Der Tag kam so gut an, dass einige Kinder mehr über den Flugmodellbau wissen wollen und sich erkundigten, wie man Mitglied im Verein werden kann.

Foto: Verein  
[www.mfc-wittgenstein.de](http://www.mfc-wittgenstein.de)